

Gemeinderat von Zürich

10. 03. 04

Postulat

von Alexander Jäger (FDP)
und Prof. Dr. Willy Furter (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob er beim Kanton erreichen kann, dass die Basketballplätze hinter den Turnhallen Rämistrasse 80 während den von der Schule nicht gebrauchten Zeiten für die Öffentlichkeit zum Basketballspiel freigegeben werden können.

Begründung:

In der Stadt Zürich hat es seit dem Bau der Dreifachturnhallen genügend Raum, um Basketball in der Halle zu spielen. Im Sommer spielt man aber gerne auch ausserhalb der Halle Basketball. Um ein Turnier im Freien zu veranstalten, sind sogar mind. 3 grosse Basketballfelder notwendig. Den Platz für drei grosse Basketballfelder findet man in der Stadt Zürich nur auf dem Areal der Kantonsschule Rämibühl, das dem Kanton Zürich gehört. Leider ist dieses Areal nur bei speziellen Anlässen für die Allgemeinheit geöffnet und kann nicht für ein spontanes Turnier genutzt werden.

